

Back to the 90s

Foto: Tibert Keller



Obwohl die Re-420-Lokomotiven langsam von der Ausrangierungswelle erfasst werden, ist es Tibert Keller am 15. April 2018 im Bahnhof Zürich gelungen, ein Foto zu machen, welches sehr an die 1990er-Jahre erinnert.

Weichensonderling

Foto: Tibert Keller



Dass die Vorbildeisenbahn ihre Gleise nicht aus dem Zubehörkatalog eines Modellanbieters beziehen kann, zeigt diese spezielle Weichenkonstruktion in Niederbipp beim Übergang zwischen der SBB und der ASm.

Vermehrt Re-620-Doppelbespannungen

Foto: Peter Kadefors



Seit der Eröffnung des Gotthardbasistunnels haben sich die Triebfahrzeugeinsätze bei SBB Cargo massiv verändert. In letzter Zeit sind auch vermehrt sogenannte «Re 12/12» im Einsatz zu beobachten, wie hier am 20. April 2018 mit einem Kesselwagenzug in Zofingen.